



Selbstbewusste Kinder und Jugendliche in einer kinderfreundlichen Gesellschaft – das ist unsere Vision

Kinder brauchen zur Entfaltung ihrer Stärken und Fähigkeiten eine Umgebung, in der sie sicher und furchtlos aufwachsen können.

Die Fürsorge und der Schutz für Kinder und Jugendliche hat für uns oberste Priorität und bestimmt unser helfendes Handeln.

Wir befürworten ein gewaltloses Miteinander. Wir wollen, dass Kinder, Jugendliche und Eltern ihre Rechte kennen und verantwortlich einfordern können.

Gemeinsam sind wir aktiv

Unser gemeinnütziger Verein sichert eine unabhängige Arbeitsweise, die konfessionell und weltanschaulich unabhängig ist. Wir sind engagierte Idealisten.

Ehrenamtliche und Hauptamtliche arbeiten offen, partnerschaftlich und vorurteilsfrei zusammen. Wir sind in Heidenheim verwurzelt und orientieren uns am Bedarf in unserem Landkreis.

Viele Privatpersonen, Firmen und Organisationen unterstützen unsere Arbeit. Unser Umgang mit ihnen ist geprägt von hoher Wertschätzung und der verantwortungsvollen und transparenten Verwendung der uns anvertrauten Spendengelder.

Wir machen die Öffentlichkeit auf die Anliegen von Kindern, Jugendlichen und Familien aufmerksam. Wir wirken in Gremien und Ausschüssen mit, um die Sozialpolitik im Landkreis mitzugestalten.

Kompetente Familien, aufgeweckte Kinder und selbstbewusste Jugendliche

Wir unterstützen Kinder und Jugendliche, damit sie ihre Fähigkeiten entdecken und entfalten können. Wo immer sie Begleitung und Förderung benötigen, setzen wir uns ein.

Werdenden Eltern und jungen Familien bieten wir Informationen und Begegnungsmöglichkeiten, wir sorgen durch unsere Angebote für Entlastung der Familien und fördern Kontakte und Austausch.

Wir beraten Eltern in ihrer Erziehungskompetenz, um Probleme und Krisen zu vermeiden. Familien in schwierigen Lebenssituationen werden von uns kompetent und professionell unterstützt.

Unsere Angebote zielen auf Hilfe zur Selbsthilfe. Wir helfen Familien ihre Probleme zu erkennen und ihre persönlichen Lösungen zu finden.

Respekt und Verlässlichkeit in der Zusammenarbeit

Wir sind eine leicht zugängliche Anlaufstelle für Eltern und Kinder in Heidenheim. Durch die Vernetzung mit anderen Einrichtungen und Hilfsorganisationen im Landkreis können wir schnell und unkompliziert Hilfe anbieten.

Wertschätzend und vorurteilsfrei begegnen wir ratsuchenden Eltern, Kindern und Jugendlichen. Sie finden bei uns Respekt und Verständnis für ihre persönliche Situation.

Wir planen unsere Hilfsangebote zusammen mit den Kindern und ihren Eltern nach deren individuellem Bedarf und beteiligen Mädchen und Jungen an allen Entscheidungen und Maßnahmen, die sie betreffen.

Wir bieten größtmögliche Transparenz in unserer Arbeit, soweit es das Schutzbedürfnis der ratsuchenden Familien zulässt.

Unsere Ehrenamtlichen sind für ihre Aufgaben geeignet, vorbereitet und geschult. Sie erhalten während ihrer Einsätze professionelle Unterstützung. Unsere hauptamtlichen Fachkräfte bilden sich regelmäßig weiter und nehmen an Supervisionen teil.

Unsere Angebote werden von uns fortlaufend an den Bedarf der Rat und Hilfe suchenden Menschen angepasst und dabei ständig weiterentwickelt.